Bunica

Avertissement des réalisatrices

Aujourd'hui, 15 ans après la révolution, les Roumains vivent entre la nostalgie et la lutte qu'ils mènent contre le passé communiste, entre un désir d'évasion et la lassitude envers la politique, entre l'espoir et la désillusion.

Qui peut parvenir à s'épanouir à la suite d'une révolution sanglante ? Qu'offre aux gens le développement d'après communisme ? Comment vit-on aujourd'hui en marge de l'Europe ?

Dans le film Bunica, nous laissons apparaître des perspectives à un niveau institutionnel et social à travers l'entrelacs d'individualités diverses qui se renforcent mutuellement mais peuvent également se remettre en question. Il ne nous appartient pas de mettre en relief une objectivité apparente. Nous souhaitons davantage conduire le regard du spectateur là où se trouvent rupture et contradiction, étonnement et décalage

www.bunica.at